



学校便り 太田っ子

令和5年3月24日

めざす子ども像

- ㊦ もいやりのある子
- ㊦ もいっきり勉強する子
- ㊦ くましく生きる子

第54回目の卒業証書授与式が3月20日(月)に執り行われました。70人の卒業生を無事おくり出すことができました。これで太田小学校の卒業生の総数は4082人になりました。今回は、昨年度の参加者の卒業生、保護者(2人まで)、教職員に加え、来賓の方に来ていただけることになりました。教育委員会や育生会、地域の方に来賓としてお越しいただきました。証書授与の時の卒業生一人ひとりの落ち着いた所作から、保護者の方、来賓の方に、太田小学校で6年間学んできたのだという自信と充実感を、卒業生の中にみとっていただけたとうれしく思います。厳かな雰囲気、の漂うすばらしい卒業式でした。



学校長式辞では、祝意と共に、ひとりで机に向かって覚えること中心の無理をした「勉強」よりも、誰かとのコミュニケーションを通して、何かを真似しながら、得たことを誰かに伝え表現するような「学び」をしていくことが重要であるということ卒業生に伝えました。しっかり聞いてくれていました。

卒業式に先立つ2月28日に開かれた「卒業生を送る会」は、各学年から6年生へ感謝の気持ちを伝え、6年生がお返しの発表をしました。1・2・4年生と6年生、3・5年生と6年生の2部に分けて行いました。昨年までは感染症の影響で実施できなかったですが、今年度久しぶりに実施できて、やっぱり子ども達の声や演奏のステキさ、がんばっている姿のステキさ、心を込めて相手に送る気持ちの清らかさに感動しました。

きのくに読書活動優秀実践校

和歌山県教育委員会より、太田小学校の子ども達の読書冊数の多さがみとめられての受賞です。太田小学校の子ども達は、本を読むのが好きな子が多いです。子ども達へのアンケートでも低学年で86%、高学年で78.2%が本を読むことが好きだと答えています。本を読むことは多くのことを学べ、様々なことを体験させてくれます。楽しいうえに勉強にもなります。一石二鳥です。今後もしっかり本を読んで、この賞に恥じないようにしてほしいと思います。同時に副賞として5万円分の図書カードをいただきました。勿論児童用図書に使用します。また学校図書館に新しい本が入ります。楽しみにしてください。図書ボランティアも大募集していますので、興味のある方は、ぜひ学校まで連絡下さい。



～令和4年度の終わりに～

保護者の皆様には、1年間太田小学校の教育活動に、ご理解ご協力をいただきましてありがとうございました。明日から春休みに入ります。春休み中には、子どもたちの健康と安全を、また来年度の準備等をお願いいたします。

令和5年度は4月10日(月)新任式・始業式から始まります。入学式は11日(火)です。男子29人、女子23人の新1年生が入学してきます。新たな仲間を迎え、327人の子どもたちと、楽しく充実した「学び」の多い小学校をつくらしていきたいと考えています。今後とも本校教育活動に、ご協力をよろしくお願い申し上げます。